

Unterrichtung:

Der Vorsitzende erläutert den Statusbericht und weist darauf hin, dass bei fast allen Projekten, die der Eigenbetrieb umsetzt, keine Kosten hinterlegt sind. Dies hängt damit zusammen, dass der Eigenbetrieb die meisten Projekte als Dienstleister für andere Ämter umsetzt. Die Projekte sind daher bei den jeweiligen Ämtern etaisiert und in deren Statusberichten ausgewiesen.

Das Projekt „Neubau Betriebshof“ ist aktuell mit „rot“ gekennzeichnet, da der Umfang der Landesförderung noch in Klärung ist.

Der Statusbericht soll künftig regelmäßig im Ausschuss vorgelegt werden.

Aus dem Ausschuss wird darum gebeten, die Budgets der durch den Eigenbetrieb zu bearbeitenden Projekte künftig nachrichtlich in den Statusbericht aufzunehmen.